2022年3月9日(水曜日) の読売新聞に 「自宅療養者への支援」等について掲載されました!

27

(地域) 栃木1 13版

○自宅療養者支援のため自

2022年(令和4年)3月9日(水曜日)

高雪

营

自治体呼びかけ

亲厅

周

対30日時点で0人だった 自宅療養に備えた 家庭備蓄 対し、各市町は物資の配給などの支援をしており、 は自宅療養者が急増し、7日現在で5493人に 内の自宅療養者は昨年 クロン株一の感染拡大など (三枝未来、 その後の変異株 折田 オミ 増え続けてきた。県は自宅 療養者に対し、外出自粛や

協力する民間企業も出始めている。 達している。外出自粛が求められる自宅療養者に 新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、 県内で

入手などで苦労するとの声 極力個室から出ないことを 求めており、生活必需品の

■申し込み殺到

開始から年末までの利用は 配達している。 昨年8月の 療護者らに日常生活用品を 件数も900件を超えた。 27件だったが、 今年に入っ て申し込みが殺到。2月以 へ気の手指消毒剤などは、 込みがあり、通算の利用 は1日平均20件ほどの申 希望する自宅 まで時間がかかることに対 養者に対し、相談先などを 状が悪化した際の連絡先な 感染拡大を防ぐ方法や、 ドブックでは、家庭内での 送している。足利市のハン 記載したハンドブックを郵 足利市や佐野市は自宅療

びかけるチラシを作成。担要な日常生活品の備蓄を呼 かることもあるという。 在庫切れで配達まで数日か 市は2月、自宅療養に必 どを紹介。担当者は 代が情報を入手できる。 ハンドブックなら幅広い世

紙

当者は「誰が感染してもお 軽減できれば」と話した。 宅療養への不安を少しでも 民間企業も協力

かしくない状況。感染防止

民間企業が自治体に協力 物資を寄付する動きも

行でなく、

感染を想定し

30日は4542人と急激に 46人、2か月後の今年1月 1か月後の12月30日は た準備もしておいてほ い」と語る。

PCRなどの検査を受けた 伴い、検査日から結果判明 スを始めた。感染急拡大に 養を余儀なくされる人に、 生活物資を支援するサービ 栃木市は2月7日から、 結果が出るまで自宅疫 ハンドブック配

60個の非常用のパン缶を ている。 造販売会社「パン・アキモ も計800個以上を提供し 賞味期限の半年ほど前から 寄贈した。県や大田原市に ト」は2月10日、 同社は、 新たなパン缶を購 非常用パン缶を 市に約5

ある。那須塩原市のパン製

大してもらう代わりに、飢 は「身近で困っている人のとは「身近で困っている人のとは「身近で困っている人の る自治体に寄付。秋元信彦 や技術を生かし、 者らへの支援を広げられた 専務(42)は「各企業が商品 白宅療養

12 7